



*Bien que nous sachions que la mort fait partie de la vie  
comme la nuit suit le jour, la perte d'un être cher  
nous inflige beaucoup de chagrin.*

La Direction de **SPHAIR** déplore le décès de

**Stéphane ZELLER**

10 décembre 1990 – 21 juillet 2009

Suite à un tragique accident survenu pendant un cours SPHAIR pour futurs éclaireurs parachutistes, il nous a quittés beaucoup trop tôt. Nous sommes tristes et profondément bouleversés.

Nous adressons nos plus sincères condoléances aux membres de sa famille, à son amie Sophie et à tous ceux qui le connaissaient et l'appréciaient.

La Direction de SPHAIR